

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir

Führerschein:
Intensivkurs 11.11 von 9 bis 13Uhr
Intensivkurs 18.12 von 17 bis 21Uhr
#FahrschuleVienna



© privat

Innovation

Deutsch in der Fahrschule lernen

Mustafa Iscel, Fahrschule Vienna

Die Fahrschule von Mustafa Iscel hilft nicht nur beim Führerschein, sondern auch bei der Integration. Wir bilden nicht nur zukünftige Lenker im Strassenverkehr aus, sondern geben unseren Schülerinnen und Schüler auch Dinge weiter, die sie in ihrem weiteren Leben brauchen. So helfen wir unter anderem dabei, die Deutsche Sprache zu lernen – wir bieten Wochenendkurse und geben auch die Möglichkeit, entsprechende Prüfungen abzulegen.

"Unser Angebot geht über die Vermittlung von Fahrkenntnissen hinaus, wir helfen unseren Schülern dabei, Deutsch zu lernen."

Unser Angebot richtet sich an Menschen, die erst seit kurzem in Österreich leben und zum Beispiel Ihre Führerscheinprüfung neu ablegen müssen. Unser Angebot geht über die Vermittlung von Fahrkenntnissen hinaus, wir helfen unseren Schülern dabei, Deutsch zu lernen. Über unsere App bieten wir Übersetzungsservices an, über die Führerscheintheorie in mehrere Sprachen übersetzt wird. Damit können unsere Kursteilnehmer den ganzen Unterricht in ihre Muttersprache zu Hause nacharbeiten und sich optimal auf die Prüfung vorbereiten.

www.fahrschulevienna.at

Online seit 08.11.2019 (Aktualisiert: 12.12.2019)